
5 Pièces

150 m²

Réf. 02069

8 400 €

Eygalières
Maison à louer (13810)
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Niché au cœur des Alpilles et à quelques minutes du charmant village

d'Eygalières, le Domaine est une ravissante propriété dotée d'un verger

d'oliviers  et  d'amandiers  de  plus  de  6  hectares.  Ce  Mas  entièrement

rénové en 2023 vous ouvre ses portes pour une expérience inoubliable.

Alliant  élégance contemporaine  et  authenticité,  il  offre  un  cadre  raffiné

et tout le confort moderne pour accueillir jusqu'à 8 personnes (adultes

et enfants). Dès l'entrée, vous serez séduits par l'atmosphère conviviale

du  vaste  espace  de  vie,  sublimé  par  un  sol  rafraîchissant  en  été  et

chauffant en hiver. Profitez ...

Nestled in the heart of the Alpilles and just a few minutes from the charming village

of Eygalières, the Domaine is a delightful property featuring an orchard of olive and

almond  trees  spanning  over  6  hectares.This  Mas,  fully  renovated  in  2023,

welcomes you for an unforgettable experience. Combining contemporary elegance

with  authenticity,  it  offers  a  refined  setting  and  all  the  modern  comforts  to

accommodate  up  to  8  people  (adults  and  children).Upon  entering,  you  will  be

enchanted  by  the  friendly  atmosphere  of  the  spacious  living  area,  enhanced  by  a

cooling floor in summer and underfloor ...

VALANCOGNE & PARTNERS

9 IMPASSE DE LA VIEILLE FONTAINE - 13810 EYGALIÈRES

Contacter l'agence
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